

14 sep 2015 -12:20

## Invitation : pièce commémorative de la première femme Ministre en Belgique

En 1965, la Belgique connaît enfin sa première femme Ministre, Madame Marguerite De Riemaecker-Legot. Afin de commémorer cette étape importante de l'histoire de la démocratie belge, la Monnaie Royale de Belgique émet une pièce de 5 euros. Monsieur le Ministre des Finances, Johan Van Overtveldt, effectuera personnellement la première frappe de cette pièce.

Quand ? Le mercredi 16 septembre à 13 H 45.

Où ? A la Monnaie Royale de Belgique située au 32 boulevard Pacheco à 1000 Bruxelles.

Dans la première moitié du 20e siècle, la politique était presque exclusivement une affaire d'homme. Il a fallu attendre 1948 pour que les femmes obtiennent le droit de vote aux élections législatives et provinciales.

L'attente fut néanmoins encore longue, jusqu'en 1965, avant qu'une femme ne rejoigne un gouvernement belge. Cette année-là, Madame Marguerite De Riemaecker-Legot fut la première femme Ministre en Belgique, dans le gouvernement Harmel. Elle obtient le portefeuille de la famille et du logement.

SPF Finances  
North Galaxy  
Boulevard du Roi Albert II 33/70  
1030 Bruxelles  
Belgique  
<http://finances.belgium.be>

Florence Angelici  
Porte-parole (FR) SPF Finances  
+32 470 775 728  
[florence.angelici@minfin.fed.be](mailto:florence.angelici@minfin.fed.be)

Francis Adyns  
Porte-parole (NL) SPF Finances  
+32 470 76 22 44  
[francis.adyns@minfin.fed.be](mailto:francis.adyns@minfin.fed.be)